《单词百科:reckon是什么意思?reckon怎么发音?reckon的解释和用法》

英语单词reckon是什么意思?reckon怎么读?reckon怎么发音?美加网为您整理了reckon的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reckon怎么读

reckon的读音:[rek n]

reckon的意思

- 1、vt.测算,估计;认为;计算;评定,断定;
- 2、vi.计算;估计;猜想;料想;

reckon的相关词组

- 1、reckon without 忽略(某情况或某人),没把(某因素或某人)考虑在内;
- 2、reckon with 对付;面对;用...来计算;惩罚(某人);

3、reckon on 指望,信赖[依靠]...;

reckon的近义词

- 1、account n. 账,账目:存款:描述:解释:
- 2、calculate v.计算:估算:估计:预料:
- 3、compute v.计算,估算;

reckon的双语例句

1. There was a proportion of research, which I reckoned at not more than 30 percent, that was basic research.

我估计基础研究的比例最多只占30%。

3、Don't reckon upon your relatives to help you out of trouble.
不要指望你的亲戚会帮助你摆^{昭田田田} 2. The sale has been held up because the price is reckoned to be too high.

4. Police officers on the case are reckoning to charge someone very shortly.

调查这个案子的警官正在考虑尽快起诉嫌疑人。

5. He reckoned he was still fond of her.

他认为自己还喜欢着她。

6. They reckon (that) their profits are down by at least 20%.

他们估计利润至少下降了20%。

7. He reckoned up the cost of everything in his mind.

他在脑子里把所有费用都合计了一下。

8. He'll be famous one day. What do you reckon (= do you agree)?

总有一天,他会成为名人的。你觉得呢?

9. It's worth a lot of money, I reckon.

我想这值很多钱。

10. I reckon (that) I'm going to get that job.

我认为我会得到那份工作。

11, 'They'll never find out. ' 'You reckon?' (= I think you may be wrong about that)

"他们永远不会发现。""是吗?"

12. The effect has been replicated numerous times over the decades and is far from trivial.

tjqZZ.com 这个一作用在过去十几年已经被复制实验了很多次,并非微不足道

13. I didn't reckon with getting caught up in so much traffic.

我没有考虑到塞车会这么严重。

14. I'm proud to reckon you among my friends.

我自豪地把你看作是我的朋友.

15. It was generally reckoned a success.

大家都认为那是一次成功。

16. The journey was reckoned to take about two hours.

路上估计要花大约两个小时。

17. We reckon to finish by ten.

我们预计十点钟以前结束。

18. The expression 'full moon' means the fourteenth day of the moon reckoned from its first appearance.

所谓"满月"是指从新月初现算起的第14天。

以上是美加网为您整理的reckon怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看 更多关于reckon

的用法、reckon的释义、reckon的相关详情请点击:https://dict.tjqzz.com/reckon

